



**PANDILLAS
PANDILLAS
PANDILLAS
PANDILLAS
PANDILLAS**

**¡ NO DEJEN QUE CONTROLEN
A NUESTROS HIJOS NI
A NUESTRA COMUNIDAD !**

CIUDAD DE CHICAGO
DEPARTAMENTO DE POLICÍA



¿ QUÉ ES UNA PANDILLA ?

Una pandilla es un grupo organizado por un líder reconocido, que demuestra actividades ya sean criminales o que por lo menos amenazan a la comunidad.

La unidad, identidad, lealtad y la recompensa, son cualidades que son normalmente admiradas. Pero cuando estas están asociadas con las pandillas, dejan de ser cualidades y se convierten en defectos. Y son cualidades que todas las pandillas tienen en común para poder sobrevivir.

Las pandillas manifiestan su unidad e identidad en una forma evidente, como lo es el uso de anillos, ciertos colores, o lenguaje especial y diferentes señales. Sus miembros permanecen unidos en tiempos de paz, así como también en tiempos de conflicto. En respuesta a esta lealtad torcida, la *recompensa* es ser aceptado y reconocido como un miembro de una pandilla.

Para la mayoría de las pandillas, una de las principales fuentes de ingresos son los narcóticos o drogas. Las pandillas utilizan miembros de todas edades para la venta ilícita de narcóticos y para otras actividades ilegales. La creencia de que las pandillas sólo operan en nuestros vecindarios más pobres es equivocada. Las pandillas existen prácticamente en todas las comunidades.

¿ QUIENES SON LOS MIEMBROS DE LAS PANDILLAS ?

En pocas palabras, los miembros de una pandilla son individuos que han fallado en otras actividades y son considerados como **perdedores**. Ya sea por falta de apoyo de parte de su familia o escuela, o falta de reconocimientos atléticos o quizás en el trabajo. El miembro de una pandilla busca la aceptación, la ayuda y la protección de otros perdedores que han fallado y son tan cobardes como él. Generalmente los estudiantes, los jóvenes trabajadores y los adultos que tratan de tener éxito, no se unen a las pandillas.

Las pandillas frecuentemente son un producto de la vecindad donde viven y conducen sus actividades. Los individuos que pertenecen a las pandillas son miembros de la misma comunidad a la cuál intimidan. Las pandillas raramente invaden comunidades, lo que ocurre, es que se forman y se desarrollan en el interior de las comunidades y vecindarios.

Las pandillas callejeras consisten de tres componentes: los líderes o jefes, los miembros permanentes y los miembros marginales. El liderazgo de una pandilla está directamente relacionado con las características y la cantidad de miembros que la forman. Los miembros permanentes, cuyas personalidades están totalmente identificadas o envueltas en la identificación de las pandillas, son generalmente los miembros más violentos. Estos dos grupos influyen o incitan a los otros para que cometan crímenes.

Los miembros marginales se unen a las pandillas y luego las abandonan según sus necesidades. Estos individuos no tienen ideales específicos, y a diferencia de los líderes y los miembros permanentes, pueden ser influenciados positivamente para desempeñar un papel constructivo en nuestra sociedad. Los miembros marginales se unen a las pandillas debido a diferentes razones. Para algunos, las pandillas les ofrecen un nivel de categoría social que de otro modo no podrían alcanzar, otros se unen para recibir protección y así poder moverse de un lugar a otro dentro de su barrio sin temor alguno. La intimidación es uno de los métodos que las pandillas usan y ésta empieza pidiendo dinero para comprar almuerzo y llega hasta la violencia física. Muchos jóvenes ceden a estas demandas para no ser víctimas de los pandilleros.

Regularmente, los miembros marginales o miembros potenciales de las pandillas, son jóvenes que se encuentran en estas situaciones:

- Un joven bien intencionado suele ser intimidado y forzado a unirse a una pandilla. El joven se siente incómodo con su situación y no desea involucrarse con la pandilla, pero está confundido y no sabe a donde acudir.
- Una jovencita que es muy dedicada a sus estudios escolares pero no encuentra que hacer durante el verano. Ella comienza a pasar más y más tiempo con los miembros de una pandilla en busca de *diversión* y *aceptación*.
- Otro joven, el mayor de diferentes hijos, desesperadamente busca empleo para poder ayudar a su madre con los gastos de la familia. El líder de una pandilla lo convence de que puede ganar más dinero como miembro de su pandilla.

¡ LAS PANDILLAS SON TAN FUERTE COMO LES PERMITE LA COMUNIDAD !

Cuanto mas consciente acerca de esta situación sea su comunidad, más preparada estará para enfrentar y ayudar a solucionar los problemas provocados por las pandillas. El personal de Departamento de Policía ofrece con frecuencia programas informativos en su barrio. Estos programas, presentaciones audiovisuales y discusiones le enseñarán a identificar y reconocer comportamientos relacionados con las pandillas en sus propios hijos y también, a cómo enfrentarlos.

OTRA MANERA DE AYUDAR, SERÍA REMOVIENDO LOS DISEÑOS, SEÑAS, O INSCRIPCIONES (GRAFITO) EN LAS PAREDES DE SU PROPIEDAD. Estos diseños o inscripciones son señales de que las pandillas mantienen actividades en su comunidad. Una vez que las personas de la comunidad permitan que estas inscripciones permanezcan en sus paredes, se puede asumir que la comunidad entera está cediendo a las demandas de las pandillas. Su pared se convierte entonces en la pared de las pandillas. Los dibujos y escrituras de las pandillas no son adornos juveniles, sino más bien mensajes directos que significan que su comunidad es controlada por aquélla pandilla específica. Para que una comunidad pueda deshacerse de las pandillas, debe remover todos estos dibujos, señas, o inscripciones lo antes posible.

PADRES . . . ¿ NECESITAN AYUDA ?

¡ LA MEJOR DEFENSA CONTRA LAS PANDILLAS COMIENZA EN EL HOGAR! Los padres deben de estar informados acerca de las diferentes identificadores o señas usadas por las pandillas, para así asegurarse que no aparezcan en los artículos personales de sus hijos. Porta-libros, vestidura y combinaciones de colores son usualmente los elementos empleados por las pandillas para transmitir sus mensajes. Los padres también deben asegurarse que su casa o propiedad no sea usada para esconder artículos de contrabando. Los padres pueden proteger a sus hijos y ayudar a la sociedad en la lucha contra pandillas dirigiendo a sus hijos hacia actividades constructivas y conociendo a sus amistades.

NO SE DEJE INTIMIDAR. ¡ USTED NO ESTÁ SOLO ! Si necesita un consejo o si desea unirse a sus vecinos en esta lucha contra pandillas, llame al sargento de las Relaciones Comunitarias o a la oficina del Representante de la Ronda en su distrito. Lo único que tiene que hacer es llamar.
¡ USTED PUEDE SER PARTE DE LA SOLUCIÓN !

- Para reportar una emergencia o crimen en progreso911
- Línea Abierta para Crímenes de Pandillas773-533-GANG
- TDD (Siglas en inglés) para sordos773-533-3228
- Sección Criminal de Pandillas 312-746-7901
- Graffiti Blasters (Ayuda para Remover Grafito)311
- Información de Narcóticos1-800-CRACK-44